
 

 

質問通告書 

 

令和 5 年 12 月 15 日 

犬山祭保存会 理事会議⾧ 

   多和田 様 

                     質問者 余坂町 水野善朗 

 

 

令和５年第 7 回理事会において、下記事項について質問をしたいので、通

告します。 

 

記 

 

１ 秋祭り領収書の再提出について 

 

（１）再提出の理由 

ア 事務局は「祇園山鉾連合会が、文化庁の補助金で開催された関連イベ

ント等の処理に関し要望された」 

 

（２）領収書 金額８万円 

ア 研修会イベントは、車山を引き出した８町内が対象で５万円 

 

（３）保存会へ提出した領収書は、破棄されない 

ア 「からくり町巡り」は、犬山市予算。 

honbu
タイプライター
R5.12.16　第７回犬山祭保存会理事会（おそらく正式議事録に記載されないであろう会話）

水野：何度もメールで問い合わせましたが、ちゃんとした説明が頂けないので、本会で質問します。
多和田：研修会イベントで、８万円使用した。犬山市補助は関係ない。
水野：二重提出の理由を聞いています。
溝口：余坂の意見は正しい。協力できなければ提出不要と申し上げている。
水野：協力はやぶさかではない。一度のお金の受領で、２枚の領収書の発行はどこも行わない。
石田：溝口は、優秀で信頼しているが、不用意な発言がある。
　　　私の顔に免じ許して欲しい。


